



## NOTA DE PRENSA

# TPA estrena el programa 'Debate en 30'

- María Blanco presenta este espacio de diálogo, análisis y reflexión sobre la actualidad informativa
- 'Debate en 30' se emitirá de lunes a viernes entre las 21:30 y las 22:00

Gijón, 1 de marzo de 2012

TPA estrena mañana, viernes 2 de marzo, a las 21:30 el programa *Debate en 30*, un espacio de diálogo, análisis y reflexión sobre la actualidad informativa. La periodista asturiana María Blanco presenta este programa de 30 minutos de duración, que se emitirá de lunes a viernes en el *access prime time*, de 21:30 a 22:00, justo después de *TPA Noticias 2ª edición*.

*Debate en 30* contará cada día con tres o cuatro invitados procedentes del mundo de la universidad, la empresa, el periodismo, la cultura, la política, el sindicalismo o el asociacionismo ciudadano, quienes aportarán sus impresiones y opiniones sobre los asuntos que ocupan la actualidad informativa de Asturias.